

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "ANALISIS PENERAPAN E-BERPADU PADA PROSES PERSIDANGAN PERKARA PIDANA BERDASARKAN PERMA NO. 4 TAHUN 2020 TENTANG ELEKTRONIK BERKAS PERKARA TERPADU " ini ditulis oleh Dwi Fajar Ayuni. NIM. 126103211042, program studi hukum tata negara. Dosen Pembimbing Yusuf Mardhani SH.MH.

kata kunci: Efektivitas, Percepatan, Administrasi, Efisien.

Program yang memuat konteks penelitiannya oleh adanya program dari mahkamah agung sesuai perma nomor 4 tahun 2020 dan mengalami perubahan pada perma nomor 8 tahun 2022 dengan mengacu pada pasal 12 tahun 2011 dan di timbang melalui pasal 1 angka 16 tahun 2022, adalah menerapkan sistem administrasi elektronik berupa berkas perkara pidana, dengan tujuan percepatan elektronisasi biaya murah, cepat dan sederhana untuk mencapai peradilan serta dapat di pertanggungjawabkan sehingga transparansi data harus jelas.

Fokus Penelitian Ini Adalah; 1) Bagaimana efektivitas penerapan E-Berpadu dalam mempercepat proses persidangan di PN Trenggalek? 2) Bagaimana hambatan di hadapi pengguna (masyarakat), jaksa, dan pengacara di PN Trenggalek dalam menerima sistem E-Berpadu Dalam Meningkatkan Transparansi Dan Akuntabilitas Persidangan?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian jenis empiris dan pendekatan kualitatif deskriptif, sumber data yang digunakan merupakan sumber data primer dan sekunder teknik pengumpulan data yang di peroleh adalah teknik wawancara, observasi, dokumentasi, penelitian ini dilakukan di PN Trenggalek kelas II-A.

Hasil penelitian ini menunjukkan Bahwa PN Trenggalek telah menerapkan sistem E-Berpadu mulai tahun 2022 yang notabennya untuk sekarang ini sudah sangat efektif walaupun ada sedikit kendala dalam penerapannya, pengadilan sendiri juga sudah mengikuti berkali kali pelatihan pasca akan di laksanakan nya oprasional sistem Mahkamah Agung berkas perkara pidana ini, bahkan sangat memudahkan penegak hukum, karena dalam aspek ini memiliki tujuan percepatan elektronisasi biaya ringan, cepat, dan sederhana.

ABSTRACT

The thesis with the title "ANALYSIS OF THE APPLICATION OF E-BERPADU IN THE TRIAL PROCESS OF CRIMINAL CASES BASED ON PERMA NO. 4 OF 2020 CONCERNING ELECTRONIC INTEGRATED CASE FILES" was written by Dwi Fajar Ayuni. NIM. 126103211042, constitutional law study program. Supervisor Yusuf Mardhani SH.MH.

keywords: Effectiveness, Acceleration, Administration, Efficient.

The program which is motivated by the existence of a program from the Supreme Court according to Perma number 4 of 2020 and has changed to Perma number 8 of 2022 with reference to Article 12 of 2011 and is weighed through Article 1 number 16 of 2022, is to implement an electronic administration system in the form of criminal case files, with the aim of accelerating low-cost, fast and simple electronicization to achieve justice and can be accounted for so that data transparency must be clear.

The formulation of this problem is; 1) How effective is the implementation of E-Berpadu in accelerating the trial process at the Trenggalek District Court? 2) What are the obstacles faced by users (the public), prosecutors, and lawyers at the Trenggalek District Court in accepting the E-Berpadu system in Increasing Transparency and Accountability of Trials?

This study uses an empirical research method and a descriptive qualitative approach, the data sources used are primary and secondary data sources, the data collection techniques obtained are interview techniques, observation, documentation, this research was conducted at the Trenggalek District Court class II-A.

The results of this study indicate that the Trenggalek District Court has implemented the E-Berpadu system starting in 2022, which is currently very effective even though there are a few obstacles in its implementation, the court itself has also participated in training several times after the implementation of the Supreme Court criminal case file system, even making it very easy for law enforcement, because in this aspect it has the aim of accelerating low-cost, fast, and simple electronicization.

خلاصة

في عملية محاكمة القضايا الجنائية بناءً E-BERPADU الأطروحة التي تحمل عنوان "تحليل تطبيق كتبها دوي فجر عيوني. نيم. ١٢٦١٠٣٢١١٠٤٢ برنامج " على الترخيص رقم ٤ لسنة ٢٠٢٠ بشأن SH.MH. دراسة القانون الدستوري. المشرف يوسف مرداني

الكلمات المفتاحية: الفعالية، التسريع، الإدارة، الكفاءة

لبرنامج الذي يعتمد على وجود برنامج من المحكمة العليا وفقا لللائحة رقم ٤ لسنة ٢٠٢٠ ويخضع لتغييرات في اللائحة رقم ٨ لسنة ٢٠٢٢ بالإشارة إلى المادة ١٢ لسنة ٢٠١١ وموزن من خلال المادة ١ رقم ١٦ لسنة ٢٠٢٢، هو تنفيذ نظام إدارة إلكتروني على شكل ملفات القضايا الجنائية، بهدف تسريع إلكترونيته بتكلفة منخفضة، وبسرعة وبساطة لتحقيق العدالة ويمكن محاسبتها بحيث يجب أن تكون شفافية البيانات واضحة

في تسريع عملية المحاكمة في E-Berpadu صياغة هذه المشكلة هي؛ (١) ما مدى فعالية تنفيذ محكمة مقاطعة ترينجاليك؟ (٢) ما هي العقبات التي يواجهها المستخدمون (الجمهور) والمدعون في تحسين شفافية E-Berpadu العامون والمحامون في محكمة مقاطعة ترينجاليك في قبول نظام المحاكمات والمساءلة؟

يستخدم هذا البحث نوعًا تجريبيًا من منهج البحث ونهجًا نوعيًا وصفيًا، ومصادر البيانات II-A. المستخدمة هي مصادر البيانات الأولية والثانوية. تم إجراء هذا البحث في منطقة ترينجاليك بدءًا من عام E-Berpadu تظهر نتائج هذا البحث أن محكمة مقاطعة ترينجاليك قد نفذت نظام ٢٠٢٢، والذي أصبح في الواقع الآن فعالاً للغاية على الرغم من وجود بعض العقبات في تنفيذه، وقد شاركت المحكمة نفسها أيضًا في تدريب العديد من مرات بعد التنفيذ التشغيلي لنظام ملفات القضايا الجنائية للمحكمة العليا، وهذا يجعل الأمر سهلاً للغاية بالنسبة لإنفاذ القانون، لأن الهدف في هذا الجانب هو تسريع عملية التحول الإلكتروني بتكلفة منخفضة وسريعة وبسيطة